

# POLRES

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis Rutin Samapta, Ciptakan Rasa Aman di Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Jul 23, 2024 - 07:40



PANIT 1 BINMAS POLSEK PALABUHANRATU  
-7,00867, 106,56693, 68,3m, 118°  
22 Jul 2024 10.59.38

*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis Rutin Samapta, Ciptakan Rasa Aman di Wilayah*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan

Patroli Dialogis Samapta dan sambang sebagai upaya antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, melibatkan dua petugas, Aiptu Ayi Solihin dan Aipda Taufik H. S.Pd.

Patroli ini mencakup beberapa area yang dianggap rawan kriminalitas dan kerumunan warga, seperti perkampungan, daerah rawan C3 (curat, curas, curanmor), geng motor, premanisme, dan lokasi tawuran remaja yang sering menggunakan senjata tajam. Patroli juga dilakukan di jalur Alun-alun, Patuguran PLTU, Citepus wisata pantai, perbankan, pertokoan, dan pemukiman penduduk lainnya.

Adapun rute patroli meliputi Mako Polsek Palabuhanratu, Jalan Raya Patuguran PLTU tembus Jayanti, Jalan Siliwangi, Alun-alun, Jalan Raya Tenjo Resmi, hingga Jalan Raya Citepus, yang dikenal memiliki kerawanan Gukamtibmas, khususnya tempat curas.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP., M.H., menyatakan, "Patroli dialogis ini merupakan upaya kami untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat serta menurunkan tingkat gangguan keamanan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri melalui kegiatan-kegiatan seperti ini."

Hasil dari kegiatan patroli ini adalah terciptanya rasa aman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, penurunan gangguan keamanan, serta meningkatnya kepercayaan masyarakat terhadap Polri. Selain itu, patroli ini juga menjadi sarana untuk menyerap informasi situasi kamtibmas dari masyarakat.